
Modaes

Empresa

El director creativo de Hugo Boss abandona la compañía tras el fichaje de Jason Wu

Modaes
12 jun 2013 - 11:01

Hugo Boss se queda sin director creativo de su línea femenina. **Eyan Allen**, director creativo y de marca de la colección de mujer de la enseña, ha abandonado la empresa tras el nombramiento de **Jason Wu** como nuevo director artístico.

Allen ha trabajado en **Hugo Boss** desde 2007, cuando se incorporó como coordinador de colecciones, para luego asumir la dirección creativa de **Boss Orange** y finalmente convertirse en el director creativo de todas las colecciones de mujer de la compañía.

Tras la marcha de **Allen**, el puesto de director creativo no será cubierto por otra persona y, a partir de ahora, los equipos de diseño de **Hugo** y **Boss Orange** reportarán directamente a **Christoph Auhagen**, miembro de la junta directiva y de la dirección creativa y de marca.